

ANTRAG

			Vorlage-Nr.: A 08/0359
DIE LINKE- Fraktion			Datum: 04.09.2008
Bearb.	: Herr Hans-Georg Becker	Tel.: 663	öffentlich
Az.	:		

Beratungsfolge

Sitzungstermin

Stadtwerkeausschuss

24.09.2008

**Die Sitzungen des Stadtwerkeausschusses werden dauerhaft in das Rathaus verlegt;
hier: Antrag der Fraktion "DIE LINKE" vom 04.09.2008**

Beschlussvorschlag

Der Stadtwerkeausschuss beschließt, dass der Ort der Sitzungen des Stadtwerkeausschusses dauerhaft in das Rathaus verlegt werden.

Sachverhalt

Bisher finden die Sitzungen des Stadtwerkeausschusses in den Räumen der Stadtwerke statt. Das Zentrum der Tätigkeit der StadtvertreterInnen und bürgerlichen Ausschussmitgliedern liegt im Rathaus. Dort finden die Sitzungen zur Stadtvertretung, die anderen Ausschusssitzungen und die Fraktionssitzungen statt. Es gibt keinen vernünftigen Grund, ausgerechnet die Sitzungen des Stadtwerkeausschusses dauerhaft in den Räumen der Stadtwerke abzuhalten. Der Umstand, die Ausschussmitglieder als „Gäste“ der Stadtwerke erscheinen zu lassen, ist einer objektiven Ausschussarbeit nicht förderlich. Davon unberührt sind anlassbezogene Besuche der Stadtwerke, z.B. zu Werkführungen o.ä.

Anlagen:

Antrag der Fraktion „DIE LINKE“

Sachbearbeiter/in	Fachbereichs- leiter/in	Amtsleiter/in	mitzeichnendes Amt (bei über-/ außerplanm. Ausgaben: Amt 20)	Stadtrat	Oberbürgermeister
-------------------	----------------------------	---------------	--	----------	-------------------